

The image shows a modern interior space. The most prominent feature is a wall covered in a grid of square, overlapping wooden panels, which are illuminated from behind, creating a warm, glowing effect. In the foreground, there is a white leather sofa with a matching ottoman. A large, round, patterned pouf sits on the floor. To the right, a metal shelving unit holds various items, including a hat and bottles. The floor is made of large, dark tiles with some lighter patches. The overall aesthetic is rustic and contemporary.

Instalación y mantenimiento

Paneles de juntas traslapadas

Cómo instalar paneles con juntas traslapadas

Los paneles con juntas traslapadas se montan directamente con adhesivo a una superficie sólida. Estos paneles tienen bordes que trasladan así que son fáciles de alinear e instalar, y no requieren accesorios adicionales para cubrir las uniones entre los paneles.

Verifique los códigos de construcción según sea necesario.

1. Planificar el diseño de su superficie

Nos encanta el proverbio “medir dos veces, cortar una vez”. Es importante planear el diseño con precisión y verificar el diseño deseado antes de cortar y colocar los paneles permanentemente.

Dibuje un diseño de su superficie. Mida y marque las ubicaciones de sus paredes, pasillos, armarios, puertas y luces, rejillas de ventilación, altavoces, ventiladores y otros accesorios montados en la superficie.

Una vez que tenga un plano de superficie básico, decida cómo desea colocar los paneles. Para la mayoría de las instalaciones, sugerimos tratar de crear bordes parejos alrededor del perímetro del espacio. En algunos casos, es posible que desee comenzar en una ubicación que minimice la cantidad de paneles que se recortan. En otros, puede ser conveniente centrar los paneles alrededor de elementos importantes de la superficie u otras características. ¡Realmente depende de su preferencia!

2. Advertencia de temperatura

Como pauta los paneles Ceilume no son afectados por temperaturas hasta 48°C. En algunas instalaciones que involucran luces halógenas, registros de calor de metal u otras fuentes de calor (estufas, hornos, etc.) las temperaturas de la superficie pueden ser mucho más alta de lo previsto. Póngase en contacto con nosotros con cualquier duda si su instalación implica alguna de estas condiciones especiales.

3. Preparar el superficie de instalación

Su superficie de instalación debe ser plana, limpia y firme o sus nuevos paneles no se adherirán correctamente. Deberá eliminar la textura de la superficie (por ejemplo, palomitas de maíz), y es posible que sea necesario parchar y lijar si la superficie está dañado o desnivelado.

4. Limpiar el espacio o habitación

Los paneles pueden salir de la caja con un poco de carga de electricidad estática lo que puede atraer polvo y escombros de los proyectos de construcción y remodelación. Recomendamos terminar de aserrar, taladrar, lijar y barrer y que limpie a fondo su habitación antes de instalar los paneles. Paneles Ceilume no generan polvo por sí solos y una vez instaladas cualquier carga estática se disipará.

Sus manos, las superficies de trabajo y su superficie de instalación deben estar limpios y secos. El polvo, el aceite, la pintura vieja y otros contaminantes pueden interferir con la adhesión de los paneles. ¡Así que sea minucioso!

5. Marcar el ubicación inicial de su primer panel

Volviendo al diseño de su instalación, verifíquelo dos y tres veces para ver si es exacto. Luego marque dos líneas de tiza perpendiculares en su superficie, formando una cruz en su ubicación inicial. Tenga en cuenta que las habitaciones rara vez son perfectamente cuadradas y es posible que sea necesario ajustar las líneas de tiza. Después verifica que las líneas estén rectas y colocadas correctamente.

6. Instalar los paneles principales

Al aplicar el adhesivo recuerde que más no es necesariamente mejor. Se trata de usar la cantidad adecuado en los lugares correctos.

Para comenzar aplique una tira de pegamento a lo largo del perímetro y por el centro de la parte posterior de su primer panel. Solo se requiere una tira fina alrededor del borde y una "X" en el medio.

A continuación, coloque el panel aproximadamente a 1/4 de pulgada de las líneas de tiza y presionarla contra la superficie con una presión de ligera a media. Luego deslice el panel en su lugar contra las líneas de tiza, permitiendo que el adhesivo se esparza. Presione y frote firmemente sobre las áreas pegadas para alisar cualquier bulto en el adhesivo y asentar el panel en su lugar.

Aplique adhesivo al segundo panel e inclínelo en su lugar, superponiendo el patrón del borde del segundo panel con el del primero. A medida que presiona el panel en su lugar, muévala un poco para permitir que el adhesivo se extienda y para que los paneles se encajen entre sí. Presione y frote firmemente sobre las áreas pegadas, alisando cualquier bulto en el pegamento y asentando el panel en su lugar.

Repita con los paneles restantes, procediendo de un panel al siguiente panel adyacente. Dedique unos 15 segundos adicionales a mantener presionadas las esquinas de cada panel donde se superponen. Esto ayuda asegurar que las esquinas superpuestas queden lo más planas posible.



Use un trapo suave y húmedo para limpiar cualquier exceso de adhesivo mientras aún está fresco.

Cuando llegue a las áreas de los bordes donde se requieren de tamaño no completo, simplemente mida desde el borde del panel instalado hasta el borde de su superficie (asegúrese de tener en cuenta el área de superposición del panel) y corte los paneles al tamaño con tijeras. Adhiera los paneles con el borde cortado hacia la pared o techo.

Mantenimiento

1. Pintura

Todos paneles con juntas traslapadas (no laminados) pueden ser pintadas antes o después de la instalación.

Para mejores resultados:

- Asegurar de que todo esté limpio y seco.
- No utilice diluyentes o limpiadores de tipo solvente
- Experimente con una muestra antes de trabajar en su superficie en su totalidad

Pintar a los productos Ceilume anula todas las clasificaciones, aprobaciones, certificaciones y listados.

2. Limpieza

Los paneles Ceilume no requieren agentes de limpieza especiales, simplemente límpielos con un trapo suave y húmedo. Las manchas pequeñas y difíciles se pueden tratar con un jabón suave. Los paneles son 100 % impermeables, por lo que no hay riesgo de que se dañen con el agua durante la limpieza.

No use limpiadores que contengan solventes orgánicos u otros ingredientes agresivos, ya que pueden afectar la apariencia de la superficie de sus paneles. Ejemplos de estos tipos de limpiadores incluyen blanqueador con cloro, removedor de grasa líquido, detergentes fuertes y quitaesmalte de uñas.

3. Almacenar

Guarde los paneles adicionales en caja en posición vertical en una sola capa (no las amontan). Elija un lugar fresco fuera de la luz solar directa.

 The logo for Ceilume, featuring a stylized 'c' inside a square followed by the word 'eilume' in lowercase letters, with a registered trademark symbol.

Plafones y paneles
decorativos



-  Seguir: [instagram.com/ceilume](https://www.instagram.com/ceilume)
-  Pinear: [pinterest.com/ceilume](https://www.pinterest.com/ceilume)
-  Encontrar: [facebook.com/ceilume](https://www.facebook.com/ceilume)
-  Ver: [youtube.com/ceilume](https://www.youtube.com/ceilume)

Información de producto

Para obtener la información técnica y de productos más actualizada, visite [ceilume.mx](https://www.ceilume.mx).



Muestras gratis disponibles

322-182-3391

mexico@ceilume.com